

2020年度 第8回 オープンキャンパス開催！

9月は、9月6日（日）の第7回オープンキャンパスに引き続き、9月27日（日）に第8回となりますオープンキャンパスを開催しました。

参加者の方は、本校への進学がより具体的となっている方が多かったように思います。高校2年生の方も参加されておりましたが、たくさんある進路の中で、医療職を目指し、いろいろと検討している中での参加だったように思います。

さて、当日は気持ちの良い秋晴れの中での開催でした。いつものように羽田野校長より、本校の沿革と募集要項について、詳しく説明させていただきました。



当日は社会人の方もお見えになり、社会人入試と推薦および一般入試の違いを説明していただきました。高校生の参加者を含めて、今回の説明でわかりにくいことや疑問なことがあれば、学校事務局の方にお電話ください。

その後、スライドを用いて本学科の特色やカリキュラム、授業などについて説明をさせていただきました。



また、本年度より、日本トレーニング指導者協会様から「JATI 認定トレーニング指導者」の認定校となりましたので、トレーナーについての説明や、医療系の国家資格と民間資格の違いについての説明も行いました。

ここまではいつものオープンキャンパスと同様の流れです。

8月までのオープンキャンパスは、新型コロナウイルス感染症の影響で、中止にしたり、体験授業を行うことが困難でしたので、皆さんが目指す、鍼灸師や柔道整復師がどのような業務をするのかをイメージすることが難しかったと思います。そこで、本校では、参加者の皆さんのソーシャルディスタンスに気をつけながら、また、3密とならないよう、先般開催した第6回のオープンキャンパスより、各科の体験授業（模擬授業体験）を開催しております。

はり・きゅう科の体験授業では、本校の名物講師の立川講師より、「お灸」を体験していただきました。今回使用したおきゅうは市販もされています。Amazon でも購入が可能です。

また、施術に用いた合谷^{ごうこく}は、最強のツボとも呼ばれているぐらいのツボで、取り敢えず、頭関係や大腸関係の不調があったら押してみてください。合谷の刺激で効果が期待できる症状としては、頭痛や花粉症、難聴、歯痛、にきび、アトピー性皮膚炎、肩こり、いびき、かぜ、精神不安、入眠困難、めまい、物忘れ、無気力、便秘、下痢、生理痛 などなど。と、されています。詳しくは、本校に入学していただき、はり・きゅう科の講義を受けていただければと思います。



最初はお灸の独特の匂いに戸惑っておられた参加者ですし、症状のない方に施術しても実感はわからないとは思いますが、先にも触れたように、最強のツボだということを覚えておいていただければ幸いです。



柔道整復科の体験授業では、前回のオープンキャンパスでもそうだったのですが、包帯固定法やテーピング固定実技となると、ソーシャルディスタンスを保つことが困難なため、今回も三角巾を用いた応用固定法の練習をしました。

まずは三角巾で帯をつくり、それを自分のお腹に巻いて横結びで巻く。そして、先端を引っ張るとスルスルっと三角巾がほどける。このような一連の動きをスムーズにできるようになるまで練習をしました。呑み込みの早い方ばかりで、来年の実技実習が楽しみになりました。是非、柔道整復科への入学を検討してみてください。

前回のオープンキャンパスの報告にも記載しましたが、実際にいつケガをするかはわかりません。また、日常生活の中で、ケガをするような場面に遭遇しないとも限りません。また、皆さんが興味を持っておられるスポーツの現場ではケガはかなりの頻度で発生しております。そのような現場でスムーズに初期対応ができるよう、今回練習した三角巾の応用固定法を実践してもらえると嬉しいです。

その後、校舎見学、個別相談会と一連の行事を行いました。



校舎見学では、本校の施設の中でも自慢できる柔道場を見学していただきました。建物の5階ということもあり、眺望もよく、広さも充分にあります。



8月から開設されましたトレーニングルームも見学していただきました。個々の器具の説明は校長先生からしていただき、入学されて本校の学生となりましたら、パーソナルトレーナ

ーとして本校の教員がつき、トレーニング方法や体調管理をしっかりとしながら、個々のトレーニングを行い、心技体を充実し、勉強をしていきましょう。お待ちしております。



最期に、個別相談の風景です。進路が決まりましたら、いくつかの入試方法がありますので、最適な方法で入試日程を決めていただければと思います。

10月25日（日）に本年度最後のオープンキャンパスを予定しておりますが、これは卒業年次生というよりは、高校1・2年生が中心となると思います。いずれにしても本校のオープンキャンパスに参加していただき、本校のことをよく知ってもらいたいと思います。

進路で迷われている方は、是非、本校のオープンキャンパスに参加していただき、皆さんの進路選択の助けになればと思っておりますので、興味を持たれた方のご参加をお待ちしております。